
 

＜赤磐市地域包括支援センター 様＞

●上映会を開催するに至った経緯

を教えて下さい。

例年講演会を行っていましたが、

集客や打ち合わせがなかなか大変
だったので今年度は志向を変えて
映画上映会にしました。

●実行委員会は、どのようなメン
バーでしょうか？ 

地域包括支援センター職員です。

●後援などをどのように依頼し、ど

ういった協力を得られましたか？

市役所職員には当日の受付や客

席案内を依頼し、社協内の職員に
は駐車場誘導や会場設営を依頼し
ました。

●資金はどのように捻出しました
か？

包括支援センターの予算内で捻出
しました。

上映日：2024/9/30（月） 場所：桜が丘いきいき交流センター 大ホール（岡山県赤磐市）

●地域の方や関係者にどのように

告知をしましたか？

社協広報誌掲載やチラシ配布、認知

症予防支援ボランティアさんに個別
声かけ等を行いました。

●上映会当日の様子や反響を教え
てください。

「とても感動した。またやってほし

い。」等の嬉しい声をたくさんいただ
き、涙ぐんでいる方が多かったです。

●今回の活動を通じて、地域作りや
今後の活動に繋がりましたか。

地域の会合で上映してみたいという
地元の区長さんからの問い合わせ
がありました。

上映会 開催事例
File-SP19

自治体

●上映会を開催してみて、いかがで

したか？

認知症の映画というと暗いイメージ

がありましたが、鑑賞後は気持ちが
暗くなることもなく、認知症になっても
前向きに生きることができるという希

望が持てるような映画でした。
講演会とは違う感動を体験でき、前
向きな優しい気持ちになりました。

準備が大変な講演会から、映画上映へシフト。新たな感動を体験できた。


